

さらさら

Quality of your life 心も身体も心地よく

2006年7月20日

加古歯科医院

〒478-0053 知多市清水ヶ丘 1-1801

tel(0562)33-4180

fax(0562)33-4188



「歯へのこだわり」

歯科衛生士 古野 和子

皆様のお口の中にはキラリと光る、いわゆる銀歯というものがどのくらい入っていますか？

以前の治療では詰め物やかぶせ物の選択肢は非常に少なく、また需要も少なかったのですが、最近では非常に多くの方が希望され、「白い詰め物・かぶせ物」がポピュラーになってきました。

ライフスタイル・ファッション、食（スーパーフード）などにこだわりを持った方が増えているのと同様、歯科においても「審美」についてこだわりや知識を持った方々が急速に増えてきています。当院では皆様のご希望にお応えできるよう、常に最新の技術情報を取り入れ、いくつもの選択肢をご提供できるような努力しております。また、「白い詰め物・かぶせ物」にはアレルギー反応の観点からも金属を使用することなく作製できるメリッ



トもありです。

これからはますます「審美」や「安全性」にこだわった治療を患者様自らがお選びし、オーダーする時代がやってきます。ご自身の大切なお体・お口の中にも「こだわり」を持った快適な生活を目指しませんか？



はじめまして」

歯科医師 池田 文

こんにちは。

私は今年4月から加古歯科医院で勤務することになりました。池田文（いけだあや）と申します。

早いものでもう3ヶ月が過ぎ、毎日楽しく診療しています。私が加古歯科医院で勤務するようになって一番素敵だなと思ったのは、患者様の意識の高さと笑顔で診療室にいられることです。歯医者は悪い所、どつしよつもなくなくて駆け込む所ではないと改めて思いました。

以前は市民病院の口腔外科に勤務していました。ここ加古歯科医院とは治療方針内容ともに異なりますが、患者様のためにベストを尽くすことは同じです。

口腔外科の経験を生かしつつ皆様の立場に立って考えられる歯科医師に成長できるように、努力していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



「お世話になりました」

歯科医師 長島 涉

加古歯科医院に就職してはや三年がたちました。加古院長の診療への取り組み方に共感し、是非ここで働きたいと思っていた頃をつい昨日のことのように思います。

私、この七月より武豊町で開院いたします。

院長は患者様に治療をするときは、自分、もしくは身内が患者様自身だと思って治療をしながら、私によくアドバイスしてくれました。

気持ちを込めて治療をするということは自分の知識、技術、心の鍛錬をなさいといふことだと思っ日々取り組んできたつもりです。この気持ちがきちんと患者さんに伝わるように、そして治療の内容に納得していただけるように今後も鍛錬をつづけていきたいと思えます。

今後は、加古歯科医院で習得した技術などを生かして、真心をこめた診療を心がけていきたいと思えます。

最後になりましたが院長はじめ医療スタッフのみなさん、そして患者様おひとりおひとりに感謝の気持ちを込めて、ありがとうございました。



ブログ「院長日記 歯医者なんかコワくない」連載中！
検索エンジン（ヤフー・グーグル）にて「加古歯科」で検索、トップページ左端ボタン「院長日記」をクリックしてアクセス！

